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◆◆事業の内容◆◆
　登録から日が浅い会員向けに研修会を実施しました。今回は新人会員10名が集い、先輩会員から集客に関する講
話があり、その後、ざっくばらんなディスカッションが行われました。

◆◆事業の内容◆◆
　水戸支部では昨年の「上海旅行」に引き続き、今年度も地元、茨城空港の積極的な活用を図り地域密着の姿勢を内
外にアピールするとともに、また日頃の喧騒を離れ、我々自身のリフレッシュ、それから見聞と視野を広げる意味で茨
城空港発着による沖縄リフレッシュ旅行が行われました。

積極的なディスカッションがなされました。

沖縄リフレッシュ旅行参加者集合写真 皆さんノリノリで楽しそうです♪♪

第1回新人研修会開催

日 時

場 所
平成25年8月23日（金）　午後5時～午後8時
東横イン水戸南口　１階　会議室

水戸支部リフレッシュ沖縄旅行の開催

日 時

場 所
平成25年9月20日（金）～平成25年9月22日（日）
茨城空港⇔沖縄
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◆◆事業の内容◆◆
相続・事業承継研修（No.2）
「相続税法改正のポイント、事業承継時の税制」
　相続、贈与、事業承継に関する税制の改正点等でしたが、
各控除や改正の背景まで講義いただき、大変参考になり有意
義な研修となりました。

◆◆事業の内容◆◆
議題
　（1）広報月間ハッスル黄門について
　（2）12月の支部理事会について
　（3）支部新年会について
　（4）黄門祭りの反省について
　（5）支部沖縄旅行についての報告

行政書士広報活動として無料相談・セミナーの開催
　ＮＨＫでは、10月2日の「とれたてワイドいばらき」の生放送で、
水戸放送局のスタジオから会員が出演し、茨城放送では、10月
3日にイオンモール水戸内原から、「スクーピーレポート」に生出演
しました。イオンモールの相談会では、放送を見て、あるいは
聞いて来られた多数の来場者がおり好調な出だしとなりました。

皆さん真剣です。

総務部会風景。活発な意見交換がなされました。

茨城県庁会場から無料相談会スタート！！

水戸支部第2回業務研修会開催

日 時

場 所
平成25年9月24日（火）　午後1時～午後3時30分
茨城県立健康プラザ3階　会議室1、2
税理士・行政書士　樋田　雅美

水戸支部総務部会開催

日 時

場 所
平成25年9月27日（金）　午後6時～午後8時
水戸市内原中央公民館　１階会議室

10月の行政書士広報月間　水戸支部無料相談・セミナーなど開催

場 所 水戸市及び水戸市近郊各地

講 師
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（通信員　田上　悟史）

「NHKとりたてお知らせ隊」に出演！！ イオンモール水戸内原会場にて。とても綺麗な会場です！

茨城放送「スクーピーレポート」に出演！ 「ハッスル黄門」と「みとちゃん」も、かけつけてくれました！！　どちらも人気すごいです！！
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　第3回理事会では、10月の広報月間のための最終調整などが話し合われました。この理事会後、理事各自が10月の
相談会に多くの相談者が来てもらえるように、周知活動のためのチラシを市町村ごとに大量に配布するという作業が行
われました。さらに、会員の皆様はご存知だと思いますが、県南にある市町村の農業委員会や市民課などで窓口の見
やすい場所に堂 と々置かれている標示板！年に一度、この時期に役員総出で見やすい位置にあるか、破損していない
かを調査して、綺麗なものに替えたり、役所の方にお願いして見やすい位置に移動させてもらいました。今年も広報月
間が意義あるものになって欲しいものです。

　前回に引き続き、実務でトラブルに巻き込まれないためにも役に立つ「不当要求防止責任者講習」が行われました。
公益財団法人茨城県暴力追放推進センターより講師の方に来て頂き、暴力団に関する最新の情報提供や、不当要求に
対する対応のノウハウなどを講義とロールプレイを交えながらの講習をして頂きました。

　茨城県行政書士会県南支部では、数年前まで毎年10月の広報月間にのみ行っていた無料相談会を毎月行うという
常設無料相談会を実施しています。現在、牛久市、土浦市、守谷市などで実施されていますが、県南支部ではこの無
料相談会の相談員を随時募集していますので、興味がある方は是非県南支部の理事までご連絡下さい。本年度は上
記以外にも実施市町村を増やす計画が策定されています。相談を受けるなんてまだ早いと思ってしまう新人の方にとっ
ても、先輩行政書士の相談手法を間近で見ることで意義のある経験となると思いますので、是非検討してみて下さい。
 （通信員　竹内　良太）

第3回理事会開催

日 時

場 所
平成25年9月6日（金）
三中地区公民館

常設無料相談会の相談員募集について

第2回業務研修会開催

日 時

場 所
平成25年6月19日（水）
牛久市中央生涯学習センター
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　飯塚富雄副会長（支部相談役）の前監事との問題に伴う辞任問題について、9月25日に緊急支部理事会を開催した。
　事前に「会議 ＦＡＸ 通信（No.286 ～ 291）」で支部理事の意見の発表が行われていたので、支部長原案が示され、
一部修正して可決され「飯塚副会長辞任問題に対する県西支部の意見」として、同日、会長に提出、27日の本会理事
会において、安田支部長より支部分割ないし支部連合体化の提案を行い、検討チームの発足となった。

［第１日］

［宿泊先］

◆◆事業の内容◆◆
　お酒を酌み交わしながら、楽しくワイワイ・ガヤガヤと会話が弾み、その後のカ
ラオケ大会で大いに盛り上がりました。

［第２日］

緊急支部理事会を開催、会長に支部の意見を提出

支部旅行（遠くに行くばかりが旅行ではない！）を実施

日 時

見 学 先
平成25年9月28日（土）
①もの知りしょうゆ館（野田工場）

②筑波宇宙センター（つくば市）
　 

11名参 加 者

場 所

事 業
つくばグランドホテル
懇親会開催
12名参 加 者

日 時

見 学 先
平成25年9月29日（日）
①国土地理院　地図と測量の科学館（つくば市）

②アサヒビール茨城工場（守谷市）

11名参 加 者
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◆◆事業の内容◆◆
＊9月1日発行 第148号（A4判　80頁）
【業務手引】　農地法様式等改正
　　　　　　実務実例（17）　産廃　7条申請②
【支部会員の動静】【県内会員数】
【質疑応答】　妊娠中の給付
【研　　究】　経済学入門（2）
　　　　　　行政法・民法・商法
　　　　　　公正証書（28）
【スクラップ】　業務関連ニュース・解説
【雑　　学】　車の税金
【行政書士】　実態調査・試験結果（2）

＊10月1日発行 第149号（A4判　80頁）
【業務手引】　実務実例（17）　産廃　7条申請③
【支部会員の動静】【県内会員数】
【研　　究】　行政指導（1）
　　　　　　経済学入門（3）
　　　　　　行政法・民法・商法
　　　　　　公正証書（29）
　　　　　　行政法研修講座（1）
　　　　　　河川管理・旅館建築
【スクラップ】　業務関連ニュース・解説
【質疑応答】　社員の横領
【行政書士】　実態調査・試験結果（4）

◆◆事業の内容◆◆
＊8月31日発行　速報第28号（A4判　2頁）
　・県議補選　保坂直樹会員を推薦

◆◆事業の内容◆◆
＊9月16日（月）発信　No.285
　・無料相談　市町役場に広報依頼（第2弾）
　・飯塚副会長（支部相談役）辞任問題で支部理事会開催
＊9月17日（火）発信　No.286
　・飯塚副会長（支部相談役）辞任問題　支部理事意見
＊9月18日（水）発信　No.287
　・飯塚副会長（支部相談役）辞任問題　支部理事意見
＊9月19日（木）発信　No.288
　・飯塚副会長（支部相談役）辞任問題　支部理事意見
＊9月20日（金）発信　No.289
　・飯塚副会長（支部相談役）辞任問題　支部理事意見
＊9月21日（土）発信　No.290
　・飯塚副会長（支部相談役）辞任問題　支部理事意見

＊9月23日（月）発信　No.291
　・飯塚副会長（支部相談役）辞任問題　支部理事意見

＊10月1日（火）発信　No.292
　・行政書士試験監督員募集中！
　・好天に恵まれ－支部旅行の支部長評論－

（通信員　倉持　良信）

送 付 先 購読支部会員・支部紹介弁護士・パソコンサポーター他

支部月刊誌　行政書士通信「県西の風」（毎月1日発行）

送 付 先 購読支部会員・支部紹介弁護士・パソコンサポーター他

速報　行政書士通信「県西の風」（随時発行）

送 付 先 支部役員（元も含む）・代議員・本会顧問

「会議　FAX　通信」　随時発信
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◆◆事業の内容◆◆
審議事項　
　（1）行政書士制度広報月間に開催する無料相談会につい

ての日程及び場所など既決定事項の報告及び各担当
相談員の確認が行われた。

　（2）第２回及び第3回研修会について
　　①第２回研修会に関する決定事項の報告
　　　平成25年9月28日（土）
　　　テーマ：「報酬の算出法や事務所経営について」
　　②第3回研修会について
　　　例年どおり新年賀詞交歓会当日に行うこととする。
　　　研修内容としては、「成年後見について」を予定。
　（3）平成26年新年賀詞交歓会について
　　　開催日　　平成26年1月18日（土）に決定した。
　　　場　所　　五浦観光ホテル　別館大観荘　
報告事項
　・支部長から、毎月定例で実施している「行政書士無料相談会」に関する説明・報告が成された。
　・ 支部研修旅行の実施については、先の理事会にて協議・決定のとおり、電車を利用して11月16 ～17日に東京方
面へ。

　・本会の動きについて古川正美副会長、遠藤実理事、神谷九二男綱紀委員から、それぞれ報告が成された。
　　　　　　
　理事会では四釜絹枝支部長挨拶、議長就任・定足数の確認・書記及び議事録署名人の指名などが行われた後、さっ
そく審議に入り、活発な議論が交わされた。
　また、理事会終了後は終始和やかな雰囲気の中で懇親会が行われた。

日 時 平成25年9月14日（土）　午後3時～午後4時30分
多賀ステーションホテル　１階　和室
17名

第3回理事会開催

場 所

参 加 者
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◆◆研修の内容◆◆
第1部　
　「報酬の算出法や事務所経営について」
　・参加者全員による質疑・意見交換等
第2部　
　「業務周辺の疑問等について」
　・参加者全員による質疑・意見交換等

　今回の研修は、業務を遂行していくうえで必要不可欠である報酬の算出法や事務所の経営、業務周辺に関すること
などについて行われました。
　経験豊富な先輩方から実例をふまえた丁寧な説明があり、また参加者全員によって日頃の業務上における疑問点や
意見が出され、大いに有益な情報交換の場となりました。

（通信員　髙木　みはる）

　10月5日（土）、日立市、茨城県北生涯学習センターにおいて無料相談会が開催されました。

日 時 平成25年9月28日（土）　午後1時～午後5時
茨城県北生涯学習センター
19名

第2回研修会開催

場 所

参 加 者

無料相談会開催
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　行政書士制度広報月間の行事として、１０月５日（土）、鹿嶋市の鹿嶋勤労文化会館と、潮来市の潮来公民館の２ケ
所で、無料相談会を行いました。
　当日、鹿行地域は雨模様の天候でしたが、１０時の開始早々から次 と々相談者が来場し、２ケ所合わせて７組の相
談を受け付け、盛況の相談会となりました。
　

　訪れた方々は、自分の相談が終了すると「不安が解消しました。」「悩んでいたのですが、相談に来てよかった。」等 、々
皆さんスッキリした様子で会場を後にされていました。
　広報月間の目的の一つである、行政書士制度の普及・浸透を図ることができた相談会となりました。
　また、相談員として１７名の会員の方々にご協力をいただきました。ご協力いただいた会員の皆様、ありがとうござ
いました。

　１０月１０日（木）午前７時、水郷潮来あやめ園駐車場に１５名の会員が集合し、バスで東京方面へ向けて出発いたし
ました。
　今回の支部研修は、司法・立法・行政の中心を見学し研修しようとのねらいから、

相談会場の様子 相談風景（奥左から、飯田、大川、関口各会員、手前は相談者）

相談風景（奥左から、佐藤、大庭各会員、手前は相談者）

無料相談会、大成功！

日 時 平成25年10月10日（木）
東京方面場 所

支部研修視察を実施（日本国三権の頂点を見てきました！）
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日銀本館→貨幣博物館→議員会館→国会議事堂→憲政記念館→最高裁判所
と充実した内容の見学コースでした。

　国会議事堂裏手にある議員会館では、１２階より、正面に国会議事堂・左手奥に伊井直弼邸跡（森に囲まれ時計塔
が建っています）、お堀の向こうに皇居及び桜田門が見え、史実と重ねて見学することができました。
　国会議事堂食堂にて昼食の後、地元選出の国会議員の先生方から、お忙しい中にも関わらず国政についてお話を
伺いました。

　また国会議事堂が、日銀本館同様、茨城産の稲田石が使用されていることも茨城県人としては嬉しい限りでした。
　国会議事堂の前庭では、茨城県の木（梅）や左右対称に植えられている大イチョウの木などたくさんの樹木が植えら
れ、きれいに整備されていましたが、先に見学いたしました貨幣博物館の資料の中に、戦後国会議事堂の前を畑にし
て耕している写真を見ておりましたので、時代の変遷とともに平和で豊かになったことを改めて実感いたしました。
　次に「椿咲く丘」に建つ最高裁判所を見学いたしました。
　最高裁判所の大法廷は１年に数回しか開かれないということでしたが、１票の格差の違憲問題等の審議が次に開か
れるそうです。

　このあとスカイツリーのおひざ元の「すみだ水族館」を見学し、元力士霧島の経営するちゃんこ料理店で夕食をいただ
き帰路につきました。

会員の万歩計によりますと、８５００～９０００歩の歩数でしたので、心身ともに大変充実した研修内容でした。
　天候に恵まれた秋の一日、個人ではなかなか見学できない場所・経験できないことを研修させて頂き、幹事の皆様
に厚く御礼申し上げます。（文責　小嶋　幸江）

　写真は、鈴木昌美会員に提供していただきました。

（通信員　石井　真児）

茨城県選出の額賀衆議院議員から国政についての講話を聴きました 講話が終わりリラックスして「はい、チーズ！」


